



## Le 3<sup>ème</sup> Jumbo du Muguet des Motards En Vadrouille 95

▲ Une partie des sides au garde à vous

Voilà maintenant 7 mois que l'association «Les Motards en Vadrouille 95» a vu le départ, pour le sud de la France, de leur ancien président Xavier GOUTTE. Je lui succède désormais et je sais maintenant pourquoi il en était si fier !

**Récit Laurence GRELKA**

**Les Motards en Vadrouille 95**

### Autour d'une grande idée !

Notre association s'est construite surtout autour de l'idée de faire découvrir et faire partager les joies de la moto, en particulier auprès de ceux qu'un handicap oblige à de constants efforts pour s'intégrer dans la vie des «gens debout», et nous attachons beaucoup d'importance au bon déroulement du Jumbo-run que nous organisons pour la troisième fois cette année. Celui du 29 avril 2001, avec le Centre Louis FIEVET de Bouffémont, s'est merveilleusement bien passé, éclairé par un soleil inespéré qui nous a accompagné toute la journée : le ciel était avec nous ! Les résidents nous attendaient depuis un an, il fallait que nous soyons à la hauteur de leur espérance.



### Sacré travail de prospection !

Après 2 mois de préparation (150 courriers envoyés à notre fichier de sides, visites au centre avec le directeur, l'économiste, reconnaissances du parcours) et de stress (le nombre de sides inscrits n'augmentait qu'au compte-gouttes, jouant avec nos nerfs)...

### Le jour «J» arrive enfin !

Rendez-vous pour toute l'équipe des Motards en Vadrouille à 8 h du matin au centre. Une demi-heure après, Anne, Véronique, Philippe, Sylvain, Stéphane D, Jean-Pierre et René accueillent les motards solos et les sides-caristes, pendant que Chantal, Dominique, et Stéphane B proposent le café et les gâteaux achetés par Mélyny.

### L'effervescence monte...

Le parking commence sérieusement à se rem-

plir, je compte maintenant 13 sides et une quarantaine de motos solos, les résidents impatients de monter dans les paniers se promènent sur leurs chaises roulantes au milieu des sides garés sur le parking, admirant de tous leurs yeux les «machines infernales» qui vont les emporter tout à l'heure au ras du bitume.

### C'est l'installation, différente pour chacun...

Pendant que j'organise le briefing des solos avec Sylvain et Anne, Agnès (animatrice du centre), les plus costauds des Motards En Vadrouille et les pilotes des sides commencent à installer le premier groupe de résidents dans les paniers, essayant d'adapter la taille de celui-ci avec la dimension du siège, la mobilité de celui-là à l'aménagement du panier, faisant une razzia dans les coussins dont dispose le centre pour caler les passagers et rendre leur habitacle provisoire plus confortable.

### La balade ouvre l'appétit !

Finalement, les «13» sont fin prêts vers 10 h 30, et c'est parti pour 1 h 30 de balade à travers la forêt de Chantilly en longeant les étangs de Comelles et le joli château de la Reine Blanche, une rapide parade dans les rues de la petite ville de Coye-la-Forêt, puis un bol



▲ Arrêt dans la forêt de Carnelle pour un bol d'oxygène !

d'oxygène et de chlorophylle dans la forêt de Carnelle, un coup d'œil sur le charmant pavillon chinois de l'Isle Adam, et retour sur Bouffémont par la forêt attenante de Montmorency.

Tout ce parcours nous ramène à 12 h pour le déjeuner-buffet-froid qui nous est gracieusement offert par le centre, sur lequel les motards affamés par les émotions et le réveil matinal se jettent et ne font que 2 bouchées !

15 h, le deuxième groupe de résidents est prêt

**Dans le side de Paul, Célia au joli sourire et sa maman** ▶

pour le départ ; entre temps la petite Célia, notre marraine depuis septembre 98, que nous avons rencontrée à l'occasion de notre tout premier «Jumbo des Moutards», organisé avec le centre de l'Association Française contre la myopathie de Beauchamp, et dont le joli petit minois nous avait tous fait craquer, nous a rejoint pour participer à la fête, elle choisira de



Photos: Lecteur

monter dans le side de Paul (Side Car Club Français) qui n'en pouvait plus de fierté !

**Un après midi bien orchestré !**

Le parcours relativement peu fréquenté le matin s'est chargé l'après-midi de badauds de tous poils, aux commandes de tous types de véhicules et c'est au travers d'une cohue de voitures et de vélos que nous devons nous frayer un chemin, et surtout le sécuriser, ce qui n'est pas une mince affaire !

**Les solos n'arrêtent pas de travailler...**

d'entourer le convoi, de le protéger du mieux qu'ils peuvent, bloquant les carrefours et les croisements, quelquefois sous l'œil bienveillant de la police, et ce n'est pas tâche facile, avec tous ces promeneurs du seul dimanche ensoleillé du mois !

17 h nous sommes de retour au centre, fatigués mais heureux.

Avant de prendre le pot de l'amitié que nous offre gracieusement le centre, j'entame mon discours de remerciements.



Wladimir et Danielle prêts pour la balade

# Quelle joie de vivre !

## Beau boulot... mille mercis !

Cette manifestation ne pourrait pas avoir lieu sans les pilotes de side-cars et leur panier, merci à TOUS pour votre disponibilité et votre gentillesse, merci d'avoir offert votre journée.

Ensuite, un grand merci aux motards solos qui nous ont vraiment bien épaulé pour sécuriser le convoi de sides. Cette sécurité était orchestrée par Sylvain, Philippe, les 2 Stéphane et Anne, beau boulot les Motards En Vadrouille !

D'autres mercis à Monique, Marie Annick, et Véro, les «ouvreuses» du convoi au volant de la voiture pilote, JP, René, nos deux side-caristes de l'association, Chantal pour son coup de main toujours là quand il faut, Sylvain P. pour son soutien, Jean-Luc le 2<sup>ème</sup> animateur du centre et voiture-balai et enfin Dominique, notre camérawoman de la journée, qui a vécu tout ce Jumbo assise à l'envers, le dos à la route, pour avoir le meilleur angle de vue sur le convoi.

Un merci tout spécial à Agnès et à notre sponsor GOUSS MOTO (sans oublier Laurent). Bonne route et à l'année prochaine

La Présidente Laurence GRELKA

3 place du grand orme 60300 Courteuil ■



### En savoir plus

Les Motards en Vadrouille 95

☎ 03 44 53 75 63

Site internet : [mev.95.free.fr](http://mev.95.free.fr)

## Quelques témoignages

### ● E-mail de Jean Pierre D (Président du centre)

Merci infiniment pour votre amitié qui nous est très chère au cœur. Chaque année votre jumbo nous manifeste une joie profonde, qui va au-delà de l'handicap, c'est de construire une vie fraternelle, brisant nos difficultés.

Nous ne vous accueillons pas comme nous aimerions mais soyez certains que notre amitié ne s'éteindra jamais !

Bien fraternellement !

Les résidents du foyer Louis FIEVET

### ● E-mail de Philippe G (motard solo)

Je suis bien rentré à la maison après une balade dominicale de 340 km incluant un entraînement intensif du bras gauche et des muscles oculaires, suite à quelques tours de roue aux alentours de Bouffémont...

J'ai découvert, grâce à vous qu'un engin

bourré de non-sens, mélangeant intimement les ennuis de la voiture aux inconvénients de la moto était irremplaçable pour découvrir des sensations inimaginables à certains, pour faire partager une certaine façon de voir les choses....

### ● Philippe (l'Abbé)

Vous avez été formidables !

Le VOUS désigne, dans le désordre :

X l'équipe des Motards en Vadrouille,  
X celle du centre,  
X les cuisines (bravo !)  
X les auxiliaires et aides du centre,  
X les «solo», novices ou pas, timides ou autoritaires, «loubards» ou «sélect-bcbq».

X les sidecaristes pilotes qui ont prêté leur panier pour des tests grandeur nature,

X les cobayes volontaires qui ont acceptés d'être ballottés sans ménagement

dans les paniers,

X les automobilistes et autres objets roulants mal identifiés qui ont été brutalement perturbés dans leur sacro-sainte chasse au muguet.

X et les autres que j'oublie...

Le tracé était très bien, suffisamment long et varié pour tous, singes et pilotes, et j'espère que la deuxième sortie n'a pas été trop lente pour certains. Le temps a vraiment été avec nous, ni trop chaud, ni trop froid ou venteux, l'ambiance et la bonne humeur ont sévi toute la journée.

### Ça fait du bien de se sentir utile de temps en temps !

J'ai des images, des instants que j'ai capté furtivement qui resteront longtemps dans mon esprit et auxquels je ferai appel en cas de coup dur.

Tout particulièrement des visages heureux, des regards aux anges, un «lou-

bard» bardé de pin's et autres décorations «exotiques» en HARLEY Sportster 886 pétaradante et trépidante, qui, voyant se fermer la vitre d'une voiture qu'il avait arrêté à un rond-point, montre le petit billet d'excuse de l'extérieur avec un grand sourire : il voit alors la vitre redescendre et la conductrice s'excuser ; les gestes douloureux d'une jolie pilote d'Aprilia RSV, massant son avant-bras gauche (!) les séances de gymnastique imposées à certains pilotes de (vieux) side-cars, bougeant dans tous les sens avec force coups de rein et d'épaule pour essayer tant bien que mal de maintenir leur engin en ligne et dans le droit chemin sur la route forestière. J'ai vite oublié les quelques «caisseurs» excités qui étaient à deux doigts de «casser du motard».

Rendez-vous l'année prochaine, même lieu, même météo, avec encore plus de sides ! ■